

Fête de la Paroisse St Pius X



Father Miguel Auguste , Pastor of St PIUS X

Radio Télé Solidarité était en direct le Dimanche 23 Aout à la paroisse de St PIUS X pour leur fête patronale. Le Père Miguel Auguste est le Curé de Cette Paroisse.



Monseigneur Guy Sansaricq , le directeur executif du Centre National de l'Apostolat Haitien etait l'invité d'honneur, le celebrant et l'homeliste à la messe de circonstance.

Le Père Miguel Auguste est le leader spirituel de cette paroisse depuis 3 ans. Avant son arrivée c'était une paroisse moribonde et même le presbytère etait dans un état lamentable. Le père Miguel a prouvé son talent d'administrateur. Il nous fit



savoir que la paroisse de St PIUS X sous son leadership accueille 800 et 1000 personnes chaque fin de semaine. La paroisse arriva à payer ses dettes et même à accumuler une modeste réserve. Il a commencé la réparation de l'école qui sera une autre source de revenus. Le gros défi pour lui c'est la construction d'une nouvelle Église. Il est vraiment optimiste quant à l'avenir de cette Paroisse. Un parc pouvant accueillir 300 jeunes vient juste d'être construit juste en arrière de l'école paroissiale. Donc le Père Miguel ne se soucie pas seulement de célébrer la messe, il comprend l'importance d'assurer un lieu de récréation pour les jeunes. Oui dans un temps record le Père Miguel a fait un travail colossal dans cette Paroisse. Il a su se créer une équipe pour l'assister dans tous ses projets. La Paroisse jouit d'une très bonne chorale dont Mr Frantz Legros est le directeur.



Bishop Sansaricq et Jacques Pardovany

Monseigneur Guy Sansaricq dans son homélie dressa un saisissant portrait de St PIUS X, homme simple d'origine humble mais enraciné dans la prière. Il fut extrêmement sensible aux souffrances du peuple et exerça un ministère de grande charité. Mgr. profita de son homélie pour exhorter les membres de ST PIUS à posséder cette même énergie et ce même sentiment d'unité et de service qui brilla dans la vie de leur saint patron. Il encouragea le peuple de Dieu à venir au Collège Pastoral pour passer de la connaissance élémentaire à la connaissance parfaite de la parole de Dieu, car sans la connaissance de la Bible, le chrétien est fragile comme un arbre sans racine. Pour St PIE X la formation méthodique des fidèles est une priorité pastorale. Pour écouter la première partie de la messe et l'homélie de Monseigneur Sansaricq cliquer sur ce lien. : https://youtu.be/e4UDm_7K4QY



Belyanna Joseph of St Jerome Parish

Belyanna Joseph des Jeunes Disciples de Jesus Christ de la Paroisse de St Jerome chanta un cantique à la fin de la messe à la grande joie de l'assemblée. Pour écouter Belyanna cliquer sur ce lien: https://youtu.be/jiCTVOS_nOA

La fête Paroissiale se termina par un Barbecue dans la grande cour. Les gens ont eu de quoi manger à satiété. Il est facile de voir qu'il y a une grande proximité entre le Père Miguel et les membres de sa Paroisse. Le Père Miguel a promis \$ 5000,00 pour la levée de fonds de Radio Télé Solidarité. Il a déjà envoyé \$ 2000,00. Nous lui disons un grand merci ainsi qu'aux distingués membres de sa Paroisse pour leur générosité. C'est un exemple que plusieurs sans doute voudront suivre. Nous demandons au Seigneur de continuer à benir le peuple de Dieu de la Paroisse de ST PIUS X pour le grand bien de son Église

Brother Tob

Radio TV Solidarité was live on Sunday, August 23 at St. PIUS X parish for their patron saint feast day. Father Miguel Auguste is the pastor of this parish. Bishop

Guy Sansaricq, the Executive Director of the National Center of the Haitian Apostolate was the celebrant and the homilist at the festive mass. Father Miguel Auguste has been the spiritual leader of this parish for 3 years. Before his arrival the parish was in bad shape. Even the rectory was in a shamble. The previous pastor had been suffering from cancer for many years and was hardly functional. Father Miguel proved his talent as a Manager. He informed us that the parish welcomes now between 800 and 1000 people every weekend. The parish debts have been paid and the account is no longer in the red. He started the repair of the school which will be another source of income. The big challenge for him is to build a new church.





He is very optimistic about the future of the parish. A park for 300 youth is just being built behind the parish school. So Father Miguel understands that beside celebrating mass and attending prayer meetings, a recreation place for young people also needs to be provided as a service to the community. Yes in record time Father Miguel has been able to achieve a great deal. He also created a dynamic team to assist in all its projects. The parish has an excellent choir of which Mr Frantz Legros is the director.



Bishop Guy Sansaricq in his homily drew a striking portrait of St. PIUS X, a simple man of humble origin, but one rooted in prayer. He was extremely sensitive to the suffering of the people and exercised a ministry of great charity. Bishop Sansaricq used his homily to urge the members of ST PIUS to display in their ministry the same energy and the same sense of unity and service that shone in the life of their patron saint. He encouraged the people of God to come to the Pastoral College to move from elementary knowledge to perfect knowledge of the word of God, for without the knowledge of the Bible, the Christian is fragile like a tree without roots. St Pius X always emphasized the importance to provide a solid doctrinal and spiritual formation to the laity. To listen to the first part of the Mass and the homily of Bishop Sansaricq click on this link.

https://youtu.be/e4UDm_7K4QY



Belyanna Joseph of St Jerome Parish

Belyanna Joseph a member of the Young Disciples of Jesus from the parish of St Jerome sang a song at the end of the Mass to the delight of the assembly. To hear Belyanna Joseph click on this link: https://youtu.be/jiCTVOS_nOA



"The feast of St Pius X ended with a Barbecue in the large yard. People ate and drank to their fill. It was easy to see the close relationship between Father Miguel and his parishioners. Father Miguel pledged \$ 5000.00 in support of the Radio TV Solidarité fundraising of which he already gave \$ 2000.00. We say a big thank you to Father Miguel and the distinguished members of his Parish for their generous support and ask the Lord to continue to bless abundantly him and his wonderful people.

Brother Tob